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Zusammenfassung

        
Wir berichten über eine jugendliche Patientin mit einem Dysgerminom des rechten Ovars. Zunächst führten wir eine rechtsseitige Adnexektomie sowie eine Hysterektomie durch. Aufgrund der deutlich erhöhten Tumormarker, die auf die Beteiligung anderer Keimzellelemente hinweisen, entschlossen wir uns zur Durchführung einer postoperativen chemotherapeutischen Behandlung anstelle einer Radiatio. Die Nachsorge schloß die regelmäßige Bestimmung der Tumormarker mit ein. Bisher ergab sich kein Hinweis auf ein Tumorrezidiv.


      
        
Abstract

        
This is a report on a young patient with dysgerminoma of the right ovary. Right-side adnexectomy and hysterectomy were performed initially. Due to the clearly elevated tumour marker levels, indicating an involvement of other germ cell elements, we opted for postoperative chemotherapy instead of radiotherapy. The follow-up included regular monitoring of the tumour markers. To date, there has been no indication towards tumour recurrence.
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